

Deux collégiens de Coulaines (Sarthe) ont réalisé en octobre 2021 une fresque avec le street-artiste sarthois Lapin Blanc. Cette œuvre éphémère à l'effigie de Jo Wilfried Tsonga fait sensation. Le tennisman a même validé l'initiative et salué la performance artistique sur son compte Twitter.

Pendant la première semaine des vacances scolaires de la Toussaint, en octobre 2021, Jonathan, 15 ans et Hatly, 13 ans, ont collaboré avec Lapin Blanc. De cette collaboration est née une belle fresque représentant Jo Wilfried Tsonga, joueur de tennis français que l'on ne présente plus, le regard levé vers le ciel.

Le message « Crois en tes rêves ! » accompagne l'œuvre



« La fresque, a été réalisée en quatre jours. Jonathan et Hatly, qui n'étaient pas familiers au street-art, ont appris en deux jours ses rudiments, dont quelques techniques comme le système de pochoirs qu'ils ont utilisé par la suite. Deux autres jours ont ensuite été nécessaires pour la conception de l'œuvre », détaille Lapin Blanc. Le street-artiste a réalisé les dessins et conçu des pochoirs. Les deux garçons ont ensuite peint sur le support fabriqué par les agents techniques de la ville de Coulaines.

« Les temps ont évolué, on ne fait plus de graffiti ni de vandalisme, mais du street art. C'est un véritable travail d'artiste »

« **Cette une semaine a été ultra-positive, les retombées sont bonnes** », souligne Lapin Blanc. En effet, Jo Wilfried Tsonga a réagi positivement à leur travail sur son compte Twitter. Une validation et une reconnaissance qui font plaisir à l'artiste.



« **Nous avons beaucoup appris pendant ces quatre jours de création** »

Jonathan et Hatly qui ont été informé de l'initiative par des éducateurs spécialisés de la structure Inalta. Les deux collégiens ont apprécié l'expérience. « **Nous avons découvert beaucoup de choses sur cette semaine. Nous sommes heureux et fiers du résultat** », ont-ils confié lors de l'inauguration officielle, mercredi 24 novembre 2021.

Ce projet créatif et éducatif, qui a vu le jour grâce au **financement de Sarthe Habitat, de la ville de Couaines et au soutien de l'équipe d'éducateurs spécialisés Inalta**, fait sensation auprès des habitants du quartier où elle est exposée, ainsi que des passants.

Fresque éphémère visible pendant quelques mois au 6, rue de Moscou, à Couaines. Les autres créations de Lapin Blanc sont à retrouver dans les rues du Mans, d'Allonnes et de Sablé-sur-Sarthe.

Yuna PERRIÈRE.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)